
 

Protokoll der Mitgliedersammlung des Radlerclub 
Wendelstein 1913 e.V. vom 07.06.2024 

 
 
Beginn: 19:10 Uhr  Ende: 20:49 Uhr 
Ort: im Versammlungsraum des RCW, In der Gibitzen 30, 90530 Wendelstein 
Anwesend: 43 Mitglieder, Anwesende gemäß Anwesenheitsliste  
 
TOP 1: Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung  
Sylvia Rietz, 1. Vorsitzende, begrüßt die Anwesenden – allen voran: das Ehrenmitglied Georg 
Schwarz, langjähriges Mitglied Manfred Meier und bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen der 
Mitglieder aus den verschiedenen Abteilungen.  
SR begrüßt Dr. Jörg Ruthrof als Vertreter der Presse und bedankt sich vorab für den 
Zeitungsbericht. 
Die Tagesordnung wird festgelegt.  
Es wurde ordnungsgemäß per schriftlicher Einladung am 16.05.2024 zur MVS geladen.  
Gegen die Tagesordnungspunkte gibt es keine Einwände. 
 
Hinweis auf die vakante Position der/des Schriftführenden, daher fürt Sylvia Rietz kommissarisch 
das Protokoll. 
 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Sylvia Rietz stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 43 Mitglieder anwesend. 
 
TOP 3: Totenehrung  
Stellvertretend für alle verstorbenen gedenken wir unserem Ehrenmitglied Gunda Kellermann, die 
Ende letzten Jahres im Alter von 91 Jahren von uns gegangen ist. 
 
TOP 4: Verlesen des Protokolls der MVS 2023 – auf Antrag –  
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung liegt vor. Auf eine Verlesung wird verzichtet. 
 
TOP 5: Bericht der 1. Vorsitzenden Sylvia Rietz  
SR berichtet über das zurückliegende Jahr.  
Wie jedes Jahr, fand auch wieder das Karfreitagstreffen statt, leider mit sehr wenigen Gästen. 
An Christi Himmelfahrt trafen sich die Vereinsmitglieder und Sportfreunde aus den Vereinen Stein 
und Schwabach zum Grillfest/Wanderausfahrt auf dem Vereinsgelände. 
 
Jeden 1. Montag im Monat fanden die Clubabende statt; hierzu sind alle Mitglieder eingeladen. 
 
Als Vereinsvorsitzende nahm SR an verschiedenen Veranstaltungen teil, wie z.B. die 
Sportbeiratssitzung der Marktgemeinde Wendelstein, die Ausschusssitzungen im Verein 
Bayerischer Radsport im Bezirk Mittelfranken, die Sitzung des Vereins Förderkreis Roth e.V. 
 
Am Ende des Jahres lud der Radlerclub zur alljährlichen Weihnachtsfeier ein. 
 
Die Teilnahme am Weihnachtsmarkt, bei dem Mitglieder aus den einzelnen Abteilungen Glühwein 
verkaufen hat eine lange Tradition und fand am 2. Adventwochenende statt. 
 
Die Mitgliederzahl entwickelt sich weiterhin positiv. SR freut sich über eine Mitgliederzahl von 
inzwischen 307. Größten Anteil haben hier die Triathleten (79) gefolgt von den Bogenschützen 
(54).  
 
Zu den Veranstaltungen aus den einzelnen Abteilungen berichten die Abteilungsleiter unter TOP 9. 
 
 



 
 
TOP 6: Bericht des Kassiers Wolf-Giro Prietz  
Es wurden weiterhin Rückstellungen gebildet und durch einen Vorstandsbeschluss aktuell 
aufgrund gestiegener Kosten nochmal erhöht. 
 
Es stehen künftig größere Renovierungen an. 
So muss in den nächsten Jahren voraussichtlich die Heizung erneuert werden. Hier wird noch die 
Entscheidung der Gemeinde hinsichtlich der Biomasseanlage abgewartet. 
Die Rücklagen dienen weiter zur Erneuerung des Straßenbelages, der Fensterfront, uvm. 
In 2023 konnte ein Überschuss von rund € 15.000 erzielt werden.  
Finanzamt hat die Höhe der Rücklagen genehmigt; die Gemeinnützigkeit wurde wieder erteilt. 
WG berichtet über die einzelnen Einnahmen- und Ausgabenposten. 
Energiekosten deutlich gestiegen vor vier 4000€ → 6000€ 
 

 
TOP 7: Bericht der Kassenprüfer  
Geprüft wurde die Kasse am 13.03.2024 von Peter Streng und Stefan Klück.  
S. Klück führt aus, dass alles Bestens abgearbeitet wurde. Es wird eine einwandfreie 
Kassenführung bescheinigt und um Entlastung gebeten. 
  
TOP 8: Entlastung des Kassiers u. der Vorstandschaft  
Die anwesenden Vereinsmitglieder erteilten dem Kassier und der Vorstandschaft einstimmig 
Entlastung.  
 
TOP 9: Berichte der Abteilungen  
Die jeweiligen Abteilungsleiter berichten über die Veranstaltungen und den Trainingsbetrieb im 

vergangenen Jahr. 

Besonders hervorzuheben ist die Prämiere des Wendelsteiner Duathlons, der in 2024 von der 

Triathlonabteilung organisiert und veranstaltet wurde. 

TOP 10: Wahlen 
Siehe beiliegendes Wahlprotokoll 

a) 1.Vorsitzender – bisher S. Rietz – wieder gewählt 
b) 2.Vorsitzender – bisher W. Schwarz – neu Florian Bergmann 
c) Kassier – bisher W-G. Prietz – neu Stev Nientiedt 
d) Schriftführer - nicht besetzt – neu Philipp Kowalski 
e) Jugendleiter1 - nicht besetzt – weiterhin unbesetzt 
f) Jugendleiter2 - nicht besetzt – weiterhin unbesetzt 
g) Kassenprüfer1 – Stefan Klück – wieder gewählt 
h) Kassenprüfer2 – Peter Streng – wieder gewählt 
i) Vergnügungswart – nicht besetzt – weiterhin unbesetzt 
j) Zeugwart – nicht besetzt – weiterhin unbesetzt 
k) Bestätigung der Abteilungsleiter – gewählt in den Abteilungen  

 
 
TOP 11: Ehrungen 
Roland und Paula Rajal – entschuldigt 
Alfred Rineck – entschuldigt 
Herbert Beer – entschuldigt  
Martina Schwarz – 50 Jahre 
Alfred Rigler – 40 Jahre 
Sylvia Rietz – 40 Jahre 
 
 
  



TOP 12: Anträge 
Antrag von Florian Bergmann zur Modernisierung der Homepage 
Die Mitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu. 
Dies wird in Absprache mit Florian Bergmann organisiert. Es muss eine Firma/Programmierer 
gefunden werden. 
 
 
TOP 13: Verschiedenes 
 
Info: Wie im letzten Jahr angekündigt haben wir mit dem Verschicken von Informationen per Email 

begonnen. 

Mit der Einladung zur Mitgliederversammlung haben wir nochmal um Aktualisierung gebeten. 

Ziel ist es hier nachhaltiger zu werden und nicht immer alles mit der Post zu verschicken. 

Emailspalte in der Anwesenheitsliste einfügen. 

 

Gerne nehmen wir zum Thema Nachhaltigkeit Anregungen und Hilfe an. 

 

 

Anstehende Termine: 30.08. – 01.09.24 Woodstone BMX-Contest 

 

15.09.24: 2. Duathlon  

 

01.12.2024 – 1. Advent – Weihnachtsfeier 

 

Am 07. / 08.12.2024 Weihnachtsmarkt  

 

monatlichen Clubabende – jeden 1. Montag im Monat um 19:00Uhr – 

zu dem alle immer recht herzlich eingeladen sind. 

 

 

 
Sylvia Rigler beschließt die Mitgliederversammlung und bedankt sich bei allen Anwesenden 
fürs Kommen und die rege Teilnahme. 
 
 
 
Protokoll        1. Vorsitzende 
 
...........................................       ...........................................  
komm. Sylvia Rigler       Sylvia Rigler 


